

La séduction

II Jean 7-11 “ Car plusieurs séducteurs sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus-Christ est venu en chair. Celui qui est tel, c'est le séducteur et l'antéchrist. Prenez garde à vous-mêmes, afin que vous ne perdiez pas le fruit de votre travail, mais que vous receviez une pleine récompense. Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de Christ n'a point Dieu; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils. Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas : Salut ! Car celui qui lui dit : Salut ! Participe à ses mauvaises œuvres.”

Prenez n'importe quoi, ces faux baptêmes, telle et telle et telle choses qui sont fausses, peu m'importe combien ça peut avoir l'air vrai, combien ils essaient d'imiter, si c'est contraire à la Parole de Dieu de cette heure, c'est un mensonge. C'est exactement ça. Vous dites: « Eh bien, chez nous, eh bien, nous avons fait ceci, et nous faisons ceci, et notre église est comme ceci et comme cela. **Peu m'importe de quoi il s'agit. Si c'est contraire à la Parole écrite pour cette heure, c'est un mensonge. Dieu n'aura rien à voir avec ça, peu importe leur sincérité,** leur instruction, leur intelligence, combien ça semble être vrai, combien ça semble raisonnable, **si c'est contraire à la Parole de cette heure...** [1]

Peu importe combien un prédicateur peut prêcher fort, combien il peut le faire bien, **si c'est contraire à la Parole, laissez cela de côté. Eloignez-vous en, clairement. La Parole est le programme de Dieu,** la révélation complète de ce qu'Il était, de ce qu'Il est et de ce qu'Il sera. C'est une révélation continue de Jésus Christ. Et la révélation complète de Jésus Christ est la Bible. Toute chose contraire à Lui, disant ce qu'Il ferait ce qu'Il est maintenant...” Oh, ce jour-là est passé” Ne le croyez pas ! Ça doit être le même Jésus, voyez, et c'est la Parole. [2]

Il y a tant de confusion aujourd'hui au sujet de l'évidence du Saint-Esprit, et ainsi de suite. Satan peut imiter n'importe lequel des dons que Dieu possède, **mais il ne peut pas apporter cette Parole mot à mot.** C'est là qu'il a échoué dans le jardin d'Éden; **c'est là qu'il a toujours échoué. Ils peuvent être oints de l'Esprit, parler en langues, danser, crier, prêcher l'Évangile et malgré tout: un démon. C'est l'intérieur qui compte!** Rappelez-vous,

Jésus a dit: “ Tout ce que le Père M'a donné viendra à Moi. Nul ne peut venir, si Mon Père ne l'attire premièrement. (*St Jean 6 :37,44*)

Or, c'est la même chose ici: **Si vous êtes un fils de Dieu (et si je suis un fils de Dieu) ou une fille de Dieu, nous étions en Dieu au commencement. Et lorsque Jésus est devenu la Plénitude de la Parole, nous étions alors en Lui sous forme de germe. Lorsqu'Il fut crucifié, nous avons été crucifiés dans Son corps (*Rom ; 6 ; Gal 2 :20*). Lorsqu'Il ressuscita des morts, nous sommes ressuscités avec Lui. Et maintenant que nous avons reconnu cela, nous sommes désormais assis ensemble avec Lui dans les lieux célestes, en Jésus-Christ (*Eph 2 : 6*) Voyez-vous? Car si nous sommes des fils et des filles de Dieu, nous sommes les enfants de Dieu, nous sommes donc des attributs de Dieu. Alors, nous avons la Vie éternelle. Et Dieu est la seule Vie éternelle qui soit. Alors, nous étions en Lui dès le commencement. Et lorsque Jésus est devenu toute cette Parole, nous étions une partie de Lui à ce moment-là. Amen! Voilà! Une fois pénétré de cela, aucun démon, aucune puissance, rien ne peut jamais l'ébranler! C'est le point d'attache de l'âme.**

Vous pouvez être oint ici dans l'esprit, éprouver des désirs, et faire toutes ces autres choses, **mais, pour ce qui est de ce point d'attache, de cette Parole, pas question que vous bougiez de là;** celui-ci tiendra ferme et restera tout ce qu'il y a de plus fidèle à cette Parole. Sans cela, peu importe ce que vous faites, vous êtes quand même perdu.

Cet âge de l'Église de Laodicée: nus, aveugles, misérables, **et ne le savent même pas...** Voyez-vous, c'est... c'est qu'ils sont oints, oints du véritable Esprit. **Voyez-vous, le Saint-Esprit peut tomber sur un homme, dans son esprit; mais c'est son âme qui est son germe. Ce germe est la Parole.** Voyez-vous? Peu m'importe combien vous prêchez, comme vous faites bien ceci, combien vous aimez... Ça, c'est une des entrées de l'esprit. **Vous ne pouvez pas aimer avec votre corps; vous aimez avec votre esprit.** C'est une des entrées. **Et vous pouvez aimer, et même aimer Dieu, et malgré tout ne pas être en règle.** Vous pouvez chasser des démons, et prêcher, et faire ces choses, et malgré tout ne pas être en règle. Jésus l'a dit. Il a dit que beaucoup viendraient en ce jour-là. C'est cette Parole qui tranche la question! (*Matt. 7:21-23*). [3]

Vous dites, “Oh, mais moi, je suis pentecôtiste. J'en fais partie.” **Alors, si vous ne vous alignez pas sur cette Parole, il y a quelque chose qui ne va pas.** Voyez? Alors, vous voyez, votre vrai père n'est pas Dieu. Voyez? Parce que cela a réellement commencé dans votre âme, avant même qu'il y ait un esprit, il y avait là votre âme. **Cette âme n'est pas venue de Dieu, donc elle n'était pas un germe de Dieu dès le départ.** Vous avez été induit en erreur.

Vous êtes dans un champ de mauvaises herbes, et vous rendez témoignage du monde, par les mauvaises herbes qui y poussent. Vous agissez comme le monde, vous aimez le monde, parce que l'amour de Dieu n'est pas en vous. (*Jean 2:15*). [4]

Martin le messager a dit, Satan lui est apparu une fois. Il avait une grande couronne dorée avec trois ou quatre rangées d'étoiles brillantes. C'était un grand et bel homme, correctement peigné et bien habillé, avec une belle et grande robe. Il avait des souliers en or. Il s'avança et il dit: « Martin, est-ce que tu me connais? »

Ainsi, les gens qui n'ont jamais eu de visions peuvent ne pas comprendre comment ces choses viennent à vous dans différents esprits, d'une façon très trompeuse. La Bible dit que cela pourrait séduire les élus si cela était possible (*Matt. 24.24*). **Les élus, ce sont ceux qui sont nés et prédestinés pour ce but.**

Ainsi, il est venu vers cet élu, et il a dit: « Martin, est-ce que tu me connais? Je suis Christ. Est-ce que tu me reconnais? ». Martin a hésité : ça semble être étrange, il a attendu un instant. Et il a dit encore, « Est-ce que tu me reconnais ? Je suis Christ. Me reconnais-tu ? Il le lui a dit trois ou quatre fois.

Martin lui dit: « Satan, je te connais. Mon Seigneur n'est pas encore couronné, mais Ses saints Le couronneront. » Ça c'est la Parole qui est exacte.

[5]

Donc, simplement parce qu'on peut avoir des émotions, ça ne veut pas dire qu'on est sauvé. Parce qu'on va à l'église, ça ne veut pas dire qu'on est sauvé. Ne croyez pas ces esprits séducteurs. Un vrai Esprit de Dieu, une vraie Parole de Dieu, c'est la Vérité de Dieu, laquelle est une Semence de Dieu, et elle produira Dieu dans votre vie : d'être rempli de piété, sanctifié, saint.

On constate qu'au milieu de bien des gens où il y a des émotions, et tout, on se retrouve avec des commérages et des médisances, et toutes sortes de choses impies. Frère, ça, c'est de l'acide sulfurique dans l'église. C'est une puissance démoniaque. Un esprit chez des hommes et des femmes, qui vont se réunir et chercher à imposer quelque chose, en disant : “Ceci n'est pas en ordre, et ceci n'est pas en ordre, et cela n'est pas en ordre.” Si vous remontez à la source, neuf fois sur dix, c'est la personne même qui cause tout le remue-ménage qui n'est pas en ordre. Amen. Dieu déteste la discorde entre frères. Soyez respectueux, soyez saints, aimez Dieu, restez avec Lui. Tant que vous savez que votre vie concorde avec la Bible, que vous avez un cœur pur, une pensée pure, de l'amour envers votre frère, que vous faites tout ce que vous pouvez pour l'avancement du Royaume

de Dieu, et que vous faites ces choses, que vous vous habillez correctement, que vous vivez correctement, que vous parlez correctement, que vous allez aux endroits corrects, alors, **vous pourrez avoir toutes les émotions que vous voudrez, et tout le monde y croira.**

Jésus a dit : “*Vous êtes le sel de la terre. Si le sel perd sa saveur, il ne sert plus qu’à être jeté dehors, et foulé aux pieds par les hommes*” (Matt 5 :13). Si vous êtes juste du sel, sans plus, ça ne sert à rien. Mais si vous avez la saveur, à l’intérieur, soyez salés, et le monde aura soif. Devenez salés, ils auront soif. Oh! la la!

Des esprits séducteurs qui vont de l’avant, des démons, déguisés...

Regardez, nous sommes au dernier jour. Nous sommes au temps de la fin. **Le monde est sur le point d’aboutir**, comme un furoncle douloureux quelque part, qui va éclater un de ces jours, et ce qui est au centre va en sortir d’un coup. Il est devenu dégoûtant. Aucun onguent ne peut le guérir. Ils ont refusé le sérum. Ils ont refusé le traitement. Prenez, par exemple, un furoncle qui grossit, là, si vous ne prenez pas de pénicilline ou quelque chose pour l’éliminer, ou telle ou telle chose, il va simplement continuer à grossir jusqu’à ce qu’il éclate.

C’est ce que le monde a fait. Il a commencé, il n’y a pas longtemps, à se laisser aller. Ils sont partis dans des grandes idées, **des esprits de fausseté se sont introduits** et se sont mis à dire aux gens *ceci, cela* ou *autre chose*. Nous nous sommes divisés en neuf cents et quelques dénominations différentes, chacune avec une opinion différente. Ils disent : “Nous croyons *ceci*, point final! C’est tout ce que nous croyons.” Ils ne peuvent pas laisser le Saint-Esprit entrer. Ils ne peuvent pas avoir la priorité. **Dieu a eu un groupe de gens qui pouvaient pousser des cris, alors, tout le monde a été obligé de pousser des cris. Il y en a eu qui pouvaient parler en langues, alors, tout le monde a été obligé de parler en langues. Ils sont tous devenus pareils, au point que c’est devenu (quoi?) complètement contaminé par des esprits séducteurs, qui séduisent les gens, pour les amener à produire ces émotions, alors que Dieu n’est pas là-dedans du tout.** Ensuite, ils repartent et vivent n’importe comment, comme ils en ont envie, et ensuite on se dit “chrétien”. (*I Tim. 4:1-5*). [6]

Vous savez, voilà la chose difficile. Je m’adresse aux chrétiens et aux prédicateurs et, je voudrai être honnête au sujet de ces choses. Et c’est là où n’importe quel prédicateur peut commettre une erreur. Nous avons entendu beaucoup de fois au sujet des ministres, de ce qu’ils font, et des choses, certains d’entre eux font des choses qu’ils ne devraient pas faire. Je pense parfois, ils sont des bonnes gens, des merveilleux Chrétiens que le Seigneur a utilisé. **Et ils finissent par avoir un petit royaume autour d’eux, ou**

beaucoup d'influence, beaucoup de personnes assistent à leurs réunions, ils deviennent insouciant et ils sont, d'une façon, élevés. Les gens acclament pour eux et se tiennent debout, ils ne devraient vraiment pas le faire.

Il n'y pas de grand parmi nous. Pourquoi ? Nous sommes tous des enfants de Dieu. Voyez-vous ? Si Dieu a fait certains d'entre nous une chose et d'autres, pourquoi...Il m'a fait avec un doigt et un œil, et ainsi de suite. Bon, nous devons nous apprécier les uns les autres, **et ne pas essayer de se sentir grand.** Parce que nous sommes tous unis à un seul Dieu et nous sommes tous sortis du même arbre. [7]

Peu importe depuis combien de temps vous êtes chrétien, si vous avez encore de **ces esprits** qui vous parlent, qui vous font sortir de vos gonds, **qui vous font parler de quelqu'un. Quand quelqu'un se présente et se met à parler de quelqu'un d'autre, tout de suite vous vous mettez de la partie et, oh, vous les dénigrez vraiment. C'est mal, ça, frère. Ne faites pas ça. Ça finira par vous empêcher d'entrer dans le Pays promis.** Si vous avez de ces espèces de petites choses que vous ne devriez pas avoir, si l'amour de Dieu n'est pas vraiment dans votre cœur, ne voulez-vous pas être assez femme, assez homme, pour vous avancer et dire : "Ô Dieu, ici même je vais me vider tout ça, ce matin, ici même. Je vais repartir de cet autel une personne différente." Voulez-vous venir? (*1 Tim. 6:3-5*). [6]

C'est là le problème chez les gens aujourd'hui. **Ils ne savent pas attendre que le vrai Saint-Esprit place l'Église en position. Il faut qu'ils fabriquent quelque chose, qu'ils suscitent quelque chose d'une manière artificielle. "Le signe initial : le parler en langues", pour avoir plus de membres dans l'église.** Toutes sortes d'âneries du genre, **au lieu de s'attendre au Seigneur, pour que se manifeste réellement la résurrection de Christ,** qu'Il Se fasse connaître au milieu des gens. **Elle ne sait pas attendre.**

Oui, peu importe de quoi vous faites partie, si vous n'êtes pas né de l'Esprit de Dieu et que vous n'avez pas reçu le Saint-Esprit...**Si vous n'avez, si vous ne croyez pas toute la Parole de Dieu, vous n'avez pas encore reçu le Saint-Esprit.** C'est vrai. C'est tout à fait vrai. **Quand vous entendez la Vérité, et que le Saint-Esprit ne vous conduit pas à Elle, c'est qu'il y a un autre esprit en vous qui vous En tient éloigné.** Donc, l'esprit que vous avez en vous n'est pas le Saint-Esprit. (*Jean 16:13*). [8]

Par conséquent : Le recevrez- vous dans l'Esprit dans lequel c'était écrit ? Le recevrez-vous dans lequel il a été donné ? [9]

Bon, et nous avons vu, ensuite, nous disions : “De même que Jannès et Jambrière s’opposèrent à Moïse.” Nous avons parlé de ça, de ces choses, qui allaient arriver au dernier jour; bon. Et ce que nous avons cité, en dernier lieu, c’était que “Dieu avait fait chaque semence selon son espèce”. (*Gen. 1 :11-12, 26-27*) C’est Sa Voyez? Alors, quand Il a fait Son homme à Son image, **c’était une Semence de Sa Parole**. Et quand Jésus a été fait chair, **Il était la chair de la Parole de Dieu** (*Jean 1 :14*). **Et quand nous recevons la Parole de Dieu, alors nous devenons la Parole de Dieu dans notre chair**. Voyez? C’est dans cet état-là que devrait être l’Église. [8]

Il était la Parole, et l’Épouse devra être la Parole, la Parole ajoutée à la Parole, ajoutée à la Parole. La justification de Luther, la sanctification de Wesley, le baptême du Saint-Esprit des Pentecôtistes, la restauration des dons, et tout le reste va avec. **Cela doit être la Parole sur la Parole, le germe sur le germe, la vie sur la vie, pour produire la stature complète de l’Épouse du Seigneur Jésus-Christ**.

Maintenant, souvenez-vous que vous étiez un attribut. Et maintenant, après que nous ayons découvert ces choses, et que Christ revient pour Son Épouse, comment entrons-nous donc dans cette Épouse? C’est la question. Beaucoup disent: « Joignez-vous à notre congrégation. » L’un d’entre eux désire un certain type de baptême. L’un veut faire ceci ou cela. L’un dit que vous devez parler en langues, ou sinon vous ne l’avez pas; l’autre dit que vous n’avez pas besoin de parler en langues. Celui-ci dit que vous devez danser dans l’Esprit, et celui-ci dit que vous devez crier. Celui-ci, que vous devez avoir une sensation. Tout cela est en ordre, et **pourtant c’est encore tout faux**. **Comment un homme ou une femme ou un enfant de Dieu, qui est né de l’Esprit de Dieu, comment peut-il nier la Parole de Dieu, quand Dieu Lui-même L’interprète et dit: « C’est cela, J’ai promis cela, le voilà », montrant cela aussi clairement que possible. Ils sont forcés de le voir**. Voyez-vous? Comment Christ pourrait-Il nier Sa propre Parole? **Si Christ est en vous, Il ne peut nier Sa propre Parole**. [10]

Et donc, **il y aura de faux oints, dans les derniers jours, pas de faux Jésus**. Ça, les gens ne l’accepteraient pas. Mais de “faux” oints. **Ils sont oints, oui monsieur, mais ils sont anti-Christ. Ils sont oints de l’Esprit pour faire les signes et les prodiges que Christ a faits, mais ils ne veulent pas s’aligner sur Sa Parole**. Voyez? “Plusieurs viendront à Moi, en ce Jour-là, et diront : ‘Seigneur, n’ai-je pas prophétisé et chassé des démons par Ton Nom?’” Il dira : “Retirez-vous de Moi, vous qui commettez l’iniquité. Je ne vous ai même jamais connus.” (*Matt. 7:21-23*). [4]

Eve avait la Parole. Satan est contre la Parole. Et regardez. **Presque le quatre-vingt-dix-neuf virgule quatre-vingt dix-neuf de Cela, Satan a admis que c'était vrai.** Tellement proche, la Bible dit, " dans les derniers jours, ça séduirait si possible même les élus " (*Matt 24 : 24*). Voyez comment ça rentre? Comme ça a toujours été ? Comment ça s'en va ? De la même façon : **unir l'incrédulité dans la Parole complète de Dieu. C'est ce qui a amené la mort, le fait d'unir l'incrédulité à la Parole.** L'incrédulité : juste une toute petite partie de cela, un tout petit morceau, **une centième, un pourcent. Mais Ça doit être cent pourcent. Voila.** [11]

Le prophète parle de David qui ramène l'arche :

Remarquez, en faisant ça, il a causé la mort d'un homme sincère; en mettant sa main sur l'arche, alors qu'il n'aurait pas dû le faire. Un grand homme, sincère, on pense que l'onction, et tout, ça allait bien, **mais l'arche se déplaçait d'une façon qui n'était pas la bonne.** «Les bœufs, dit la Bible, ont trébuché»; pas les Lévites (*II Sam 6 : 1-11*). Les bœufs ont trébuché, et le chariot se renversait; et un homme sincère, avec le cœur rempli d'amour, a mis sa main sur l'arche pour la retenir, et il a été frappé à mort, car aucun homme ne pouvait toucher l'arche s'il n'était pas Lévite. **Vous voyez comme Dieu tient Sa Parole, garde Son canal, garde Son ordre?** Ozias a été frappé de lèpre (*II Chron 26 : 16-21*). Et puis David a bel et bien causé la mort d'un homme et un grand désastre, **tout en étant oint par l'Esprit, les deux,** (Ozias et David) **mais en dehors du canal de Dieu.** N'est-ce pas? Il est mort. Oh! Ça a beaucoup effrayé David.

Combien de dénominations ont fait la même chose à des croyants sincères. L'église catholique, les méthodistes, les baptistes, l'Église de Christ, même les pentecôtistes, **ont causé beaucoup de morts spirituelles en faisant la même chose.** Et ils ne peuvent pas aller plus loin, parce que c'est ce que croit leur dénomination.

Regardez aujourd'hui, leurs grandes croisades, c'est pareil. Ils ne font rien d'autre que d'en faire deux fois un fils de la géhenne, pire que ce qu'il était au départ. Ils leur rendent plus difficile, en fait, de venir à la Vérité. Ils font un de ces grands réveils, et les voilà tous qui entrent, qui s'agitent pendant un moment, et puis qui ressortent recommencer tout ce péché. Ils entendent parler d'un autre réveil, ils disent: «Oh! J'en ai déjà eu bien assez; ça, j'ai essayé, il n'y a rien là-dedans.» Voyez? Ils ne connaissent pas le canal. [12]

Dans le monde aujourd'hui, nous voyons qu'il y a un peuple (la Bible l'a prédit), trois classes de gens. **Un d'eux est froid, guindé, formaliste, indifférent.** Ils vont simplement de l'avant, ce n'est pas plus qu'appartenir à une loge. Ils vont à l'église, ils parlent un peu de ceci, de cela et du Seigneur

et ainsi de suite et reviennent, **mais ils n'ont pas la vraie expérience de la nouvelle naissance.**

Oh, quelques uns d'entre eux prétendent l'avoir, mais leurs vies prouvent qu'ils ne l'ont pas. Voyez ? Bon c'est un côté, plus loin. Et maintenant, **au fond ici, de l'autre côté, les fanatiques... Et une véritable, une vraie église...** Jésus l'a dit, "ça sera très proche, ça séduirait les élus."

Maintenant, beaucoup de personnes, aussitôt qu'ils voient le fanatisme mêlé avec l'authentique, " Aww ", ils disent, " il n'y a rien, allez-y". Voyez ? C'est ce que les Pharisiens ont fait. Satan ne plaisante pas en essayant de pervertir ceci. Il essaie de pervertir cette Vérité, **et ce fanatique ici essaie d'imiter cette Vérité.** Voyez ? C'est là où se trouve la ligne de danger. Bien, **il nous incombe de rester spirituel. Lire la Parole et ensuite, jeter de côté tout ce qui s'élève de contraire à la Parole.** [13]

Satan va vous faire toutes sortes de promesses, mais il n'a rien à vous donner, parce qu'il ne possède rien. Il ne possède pas de salut. Satan, c'est quoi? Tout ce qui est contraire à la Parole. Il n'a pas de salut, il n'a pas de lumière. Son royaume c'est les ténèbres, et son issue c'est la mort. Les ténèbres et la mort sont le royaume de Satan. Le royaume de Satan, c'est quoi? – Tout ce qui est contraire à la Parole de Dieu. [14]

Remarquez, Lucifer vient sournoisement comme il l'a fait, par des tentations et des **fausses promesses de la puissance en dehors de la Parole de Dieu.** Il a fait la même chose à Nicée, à Rome. Il fait la même chose au Conseil Œcuménique des Eglises. " Unissons-nous ensemble, " dit le pape. " Je veux que tous mes frères œcuméniques, là-bas, s'unissent avec moi. Nous sommes uns." C'est vrai. Dans les organisations vous êtes un. **Mais cela n'a rien avoir avec l'Epouse de Christ, rien du tout, frère.** Vous ne la lavez jamais dans une chose de ce genre. [15]

"Oh," vous dites, "mais, un instant : nous prêchons la Parole." Reportez-vous à mon texte, ici, de ce soir. C'est Satan qui, le premier, a prêché la Parole à Ève : **"Dieu a dit", (Gen.3 :1-7) voyez-vous. C'est de donner une interprétation fausse de la partie de l'Écriture qui s'applique au jour actuel. Il vous dira que tout ce que Jésus a fait, c'était parfait. Il vous dira que tout ce que Moïse a fait, c'était parfait. Mais, quand on en vient aux promesses qu'ils ont données pour ce jour-ci, alors, là Ça s'appliquait à un autre âge. Tout ce qu'il a à faire, c'est ça, voyez-vous, c'est d'amener les gens à Le croire de cette façon-là, c'est tout. En effet, "vous ne pouvez pas En retrancher une seule Parole, ni Y ajouter une seule parole".** Mais c'est ce qu'il fait. [16]

Par conséquent : **Vous ne devez pas mal interpréter la Parole.** Vous dites: “ Eh bien, je crois que Cela veut dire ceci. ” Cela veut dire exactement ce que Cela dit – Elle n'a pas besoin d'interprète. **Et vous ne devez pas mal placer la Parole. Et vous ne devez pas disloquer la Parole.** Et s'il nous arrivait de faire l'une ou l'autre de ces choses, cela jetterait la confusion et le chaos dans toute la Bible. [3]

Il y a toujours des jumeaux et c'est la raison... N'oubliez pas ceci, petit troupeau. **L'église, dans les derniers jours, ce sera des jumeaux, «Si proches qu'ils séduiraient les Élus...» Matthieu 24:24, voyez? L'église va... C'est un mouvement pentecôtiste. C'est tellement comme la chose réelle que cela séduirait les Élus même, si c'était possible. Et un peu plus tard, si j'en ai l'occasion, je voudrais expliquer comment vient cette élection. Voyez, cela va les séduire, parce que c'est pratiquement la même chose. Voyez-vous, simplement deux pères, c'est tout; la même mère, la même église, le même mouvement, la même chose. Le terrain d'ensemencement est le même, là où tombe la Parole; mais l'un d'eux, comme ici, est perverti. Vous comprenez? Dites «Amen», si vous voyez. Voyez-vous, l'un d'eux est une perversion, parce que c'est le mauvais père; et cela, je vais le prouver un jour, si Dieu me le permet. Cette dénomination est la marque de la bête.**

Voyez, c'est le mauvais père, il pousse les gens vers une organisation au lieu que ce soit vers la Parole. Voyez-vous? C'est le mauvais père. **C'est un mouvement de Caïn.** Quand je rentrerai à la maison, cette fois, je vais prêcher sur le sujet: «La trace du serpent»; **la bête au commencement et la bête à la fin;** et le suivre tout au long de la Bible et montrer où cela conduit.

Et maintenant, regardez simplement combien ce gars est rusé, combien il est très précisément dans son... Eh bien, ils sont juste comme Judas et Jésus là-bas, tous deux des frères de tribu, juste comme Ésaü et Jacob. Et comme le corbeau et la colombe, assis sur le même perchoir. Et tout est jumeaux et...

Dans ce grand combat dans lequel nous sommes.

L'ennemi utilise la séduction comme il le fit avec Ève: «Oh! Dieu a dit? Certainement, mais sûrement...» (*Gen. 3:1-5*).

Voyez-vous, voyez-vous? Essayant de le raisonner au-delà de ce que Dieu a dit originellement: «Tu mourras!».

Il a dit: «Oui, Dieu a dit ça, mais sûrement...» Voyez-vous cette pulvérisation là-dessus? Voyez-vous? **Mais ce que Dieu a dit, Dieu le garde, Il n'a pas besoin d'aide de Satan.** Il le garde. Ainsi, ne soyez jamais séduit par cela. [17]

Église naturelle, Église Spirituelle. Il y a une église naturelle dont ces femmes-ci sont le type (Agar et Sara), et il y a aussi une Église Spirituelle. Ainsi l'église naturelle et l'Église Spirituelle ne peuvent hériter ensemble. Elles ont chacune un moment différent et distinct, ce sont deux peuples séparés différents, sous deux alliances séparées différentes (*Gal. 4:19-31*). [18]

Beaucoup des personnes sincères se joignent à une organisation ou à un groupe, ou une sorte de culte, et là, ils meurent spirituellement. Vous ne pouvez pas leur dire une chose. La chose a été enracinée en eux : “ Pourquoi, ces évêques ont dit ceci, et celui-ci dit ceci et tel dit ceci. Vous leur montre dans la Parole de Dieu là où c'est AINSI DIT LE SEIGNEUR, “ mais notre pasteur...” Peu m'importe ce que votre pasteur dit, ou n'importe qui d'autre. Si c'est contraire à la Parole confirmée de Dieu, l'heure, l'époque, le Message et, ainsi de suite, oubliez ça. Eloignez-vous en. Et je dois me tenir devant chacun de vous au jour du jugement, et vous le savez. Et je ne dirais pas cela sans raison, sachant que je suis âgé maintenant. Ce n'est pas que je sache quelque chose, mais Lui, le sait. Je ne fais que suivre ce qu'Il a dit. [19]

Référence:

- [1] "Les oints du temps de la fin" (25-07-65M), par. 91
- [2] "Réveillez Jésus" (17-01-63), par. 48-49
- [3] "Christ révélé dans Sa propre Parole" (22-08-65M), par. 27-30, 73
- [4] "Les choses qui sont à venir " (05-12-65), par. 113-115
- [5] "Vous devez naître de nouveau" (31-12-61M), par. 161-164
- [6] "Les esprits séducteurs" (24-07-55), par. 89-93, 135
- [7] "L'influence" (14-11-63), par. 39-40
- [8] "La Parole parlée est la semence originelle " (18-03-62), pg. 69, 71
- [9] "Reconnaitre le jour et son Message" (26-07-64M), par. 224
- [10] "L'enlèvement" (04-12-65), par. 91-92
- [11] "Que ferai-je de ce Jésus" (24-11-63M), par. 130
- [12] "Essayer de rendre un service a Dieu" (27-11-65B), par. 294-296
- [13] "La perfection" (10-06-55), par. E15-16
- [14] "L'unité" (11-02-62), par. 55
- [15] "Christ est le mystère de Dieu révélé " (28-07-63), par. 572-573
- [16] "L'Eden de Satan" (29-08-65), par. 22-24
- [17] "La puissance de la transformation" (31-10-65M), par. 135-139
- [18] "La semence n'hérite pas avec la balle" (18-02-65), par. 62
- [19] "Essayer de rendre un service à Dieu " (65-0718M), par. 137

Pierre de construction Spirituelle N° 115, tirée de la Parole Révélée de cette heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]